

JHV LV-Nordbayern 2018

Am 11. März 2018 fand beim MSC-Berg in Berg/Oberpfalz die diesjährige Jahreshauptversammlung unseres Landesverbandes statt.

Mit 14 Teilnehmern war unser ASC unter 19 anwesenden Ortsclubs wieder einmal



die stärkste Gruppe.

Nach den Rechenschaftsberichten der LV-Vorstandschaff (1. Vorsitzender Martin Meyer) und dem Bericht der Revisoren (Sigurd Merck und Erich Ziegler) wurde einstimmig Kassen- und Vorstandsentlastung erteilt.

Der LV-Sportleiter Enrico Schnelle stellte die gedruckte und etwas überarbeitete

Meisterschaftsausschreibung 2018 vor. Der ASC-Ansbach richtet am 15. Dezember 2018 die diesjährige LV-Siegerehrung in Bruckberg aus.

Der LV-Sportleiter informierte auch darüber, dass die seit ca. 2 Jahren über den ASC betriebene LV-Homepage ab sofort wieder vom LV betrieben wird.

(www.navc-lvnordbayern.de)

Nach dem Ende der Jahreshauptversammlung fand die Landesverbandsversammlung statt, in der aus den Reihen der NAVC-Mitglieder die Delegierten zum NAVC-Kongress 2018 gewählt werden.

12 LV-Mitglieder hatten dann für dieses Amt kandidiert und wurden einstimmig gewählt. Von diesen 12 Delegierten sind 6 ASC-Mitglieder. Diese werden den LV-Nordbayern auf dem NAVC-Kongress am 22. April 2016 in Michelsrombach in Hessen vertreten.

Bericht/Bild Joachim Hofmann